



Medical Laboratory Technologist (health centre) Full-time Indeterminate

Job Summary

The Laboratory Technologist performs the responsibilities necessary to the daily operation of a medical laboratory (including but not limited to specimen receiving, electrocardiography hematology, chemistry, and transfusion medicine). The incumbent works within the context of the vision and principles of Hay River Health & Social Services Authority, in accordance with the CSMLS professional guidelines and hospital policy and procedures.

Job Qualifications:

- **Must be a registered Medical Laboratory Technologist (MLT), General Diploma.**
- **Must be a registered member in good standing with a recognized licensing body (CSMLS).**
- A minimum of one year **experience in Hematology, Chemistry, Transfusion Medicine and Microbiology. Knowledge and experience in Electrocardiography also required.**
- Current WHMIS and TDG Certificates are required.
- Demonstrates current technical skills and knowledge of current methodologies and/or instrumentation within the field by participating in ongoing continuing education.
- Demonstrates good communication and interpersonal skills and presents a pleasant professional manner at all times.
- Recognizes and responds effectively and appropriately to an emergency.
- Strong team player who demonstrates support for co-workers while able to perform duties independently and professionally.
- Flexibility to meet operational requirements including hours of work and location.
- Demonstrates good organizational and time management skills including the ability to multitask.
- Demonstrates professional judgment with objectivity and fairness.
- Demonstrates excellent computer knowledge and skills in word processing, database, spreadsheet and Laboratory Information System programs.
- Prioritizes and responds effectively to changing workload demands.
- Shows initiative in identifying key issues and takes a logical, responsible approach to problem solving. Demonstrates critical thinking skills.
- Ability to speak and listen effectively with laboratory staff, clients, Senior Management, physicians and Laboratory specialists. Able to write clearly and concisely in notes, email and reports to the previously stated audience to resolve issues.
- Willingness and ability to be in an on-call rotation.
- Able to pass a color-blindness test with no impediment.
- Have fine motor skills to manipulate small samples and repair delicate instruments.

Complete Job Description can be found on www.hayriverhealth.ca under the 'Employment' tab.

Salary: \$43.51 - \$53.98 per hour (Range 14)
Position Status: Full Time Indeterminate
Reference: 077-20
Closing Date: until suitable candidate found

All job offers are subject to references, a satisfactory Criminal Records Check and an Employee Health Risk Assessment. Only those candidates selected for an interview will be contacted.

Applicants must submit a resume, quoting Competition number to:

Human Resources
Hay River Health & Social Services Authority
37911 Mackenzie Highway
Hay River, NT X0E 0R6
Fax: 867-874-8345
hrhssa_competitions@gov.nt.ca

If you would like this information in another official language, contact us at (867) 874-8111

Si vous voulez ces informations dans une autre langue officielle, contactez-nous à (867) 874-8111

Technologue de laboratoire médical (hôpital) Poste permanent à temps plein

Résumé

Le technologue de laboratoire s'acquitte des tâches requises pour assurer le bon fonctionnement du laboratoire médical au quotidien (p. ex. réception de spécimens, soutien en électrocardiographie, en hématologie, en chimie, en médecine transfusionnelle, etc.). Dans le cadre de son travail, le titulaire du poste doit s'assurer de respecter la vision et les principes établis par l'Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River et de se conformer aux normes professionnelles de la SCSLM de même qu'aux politiques et procédures de l'hôpital.

Qualifications requises :

- **Être technologue de laboratoire médical autorisé et posséder un diplôme reconnu.**
- **Être membre en règle d'un organisme reconnu par la Société canadienne de science de laboratoire médical (SCSLM).**
- Avoir au moins un an **d'expérience en hématologie, chimie, médecine transfusionnelle et microbiologie, de même que des connaissances et de l'expérience en électrocardiographie.**
- Détenir des cartes SIMDUT et TMD à jour.
- Être au fait des techniques, méthodes et instruments les plus récents du domaine grâce au perfectionnement continu.
- Avoir de l'entregent, un bon sens de la communication et une attitude professionnelle en toutes circonstances.
- Savoir reconnaître les situations d'urgence et y réagir de manière adéquate et rapide.
- Pouvoir travailler de manière autonome et professionnelle tout en faisant preuve d'excellentes aptitudes pour le travail d'équipe et en se montrant disponible pour épauler ses collègues au besoin.
- Savoir s'adapter aux besoins opérationnels variables (horaire, lieu de travail).
- Être organisé, savoir gérer son temps et pouvoir mener plusieurs tâches de front.
- Faire preuve d'un bon jugement professionnel, à la fois objectif et juste.
- Être à l'aise avec l'informatique et maîtriser les logiciels de traitement de texte, les bases de données, les feuilles de calculs et les systèmes d'information de laboratoire.
- Être en mesure d'établir efficacement ses priorités et de s'adapter à une charge de travail variable.
- Être à même de repérer les difficultés et de les résoudre de manière logique et responsable en faisant preuve d'un bon sens critique.
- Pouvoir s'exprimer et écouter adéquatement dans ses interactions avec le personnel de laboratoire, les clients, la direction, les médecins et les spécialistes. Pouvoir communiquer par écrit (notes, courriels, rapports) de manière claire et concise avec tous ces gens afin de résoudre efficacement les problèmes.
- Être prêt à travailler régulièrement sur appel.
- Ne pas être daltonien (test).
- Avoir une bonne motricité fine afin de pouvoir manipuler de petits échantillons et réparer des instruments délicats.

La description complète du poste (en anglais) se trouve au www.hayriverhealth.ca, onglet « Employment ».

Rémunération : De 43,51 \$ à 53,98 \$ l'heure (échelon 14)
Statut d'emploi : Poste permanent à temps plein
N° de référence : 077-20
Date limite : ouvert

En plus du très bon salaire, le titulaire du poste aura accès à une allocation de vie dans le Nord d'environ 2,36 \$ l'heure (jusqu'à 4 593 \$ par année). Tous les candidats peuvent faire l'objet d'une vérification de références, de casier judiciaire et d'état de santé. Seules les personnes appelées en entrevue seront contactées.

Pour postuler, envoyez votre candidature à l'adresse suivante en indiquant le numéro de référence :

Service des ressources humaines
Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River
37911, route Mackenzie
Hay River NT X0E 0R6
Télécopieur : 867-874-8345
hrhssa_competitions@gov.nt.ca

Pour obtenir ces informations dans une autre langue officielle, composez le 867-874-8111

If you would like this information in another official language, contact us at (867) 874-8111